

PELAKSANAAN PENDIDIKAN POLITIK OLEH PARTAI AMANAT NASIONAL (PAN) DI KABUPATEN PESISIR SELATAN

Piky Alnur Satria¹, Pebriyenni¹, Bambang Trisno¹
Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan
Jurusan Pendidikan Ilmu Pengetahuan Sosial
Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan
Universitas Bung Hatta
E-mail: pikysatria24@gmail.com

Abstrak

Tujuan penelitian ini adalah 1. Mendeskripsikan bentuk pelaksanaan pendidikan politik oleh Partai Amanat Nasional (PAN) di Kabupaten Pesisir Selatan; 2. Mengetahui kendala-kendala yang dihadapi Partai Amanat Nasional (PAN) dalam pelaksanaan pendidikan politik di Kabupaten Pesisir Selatan; dan 3. Untuk mengetahui tindakan yang dilakukan Partai Amanat Nasional (PAN) dalam mengatasi kendala-kendala pelaksanaan pendidikan politik di Kabupaten Pesisir Selatan. Jenis penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Data penelitian diambil dengan bantuan panduan wawancara, juga dengan mengobservasi data statistik hasil pemilu maupun dokumen foto pelaksanaan pendidikan politik. Teknik analisis data menggunakan analisis data Kualitatif. Berdasarkan hasil penelitian dengan wawancara dapat disimpulkan bahwa pelaksanaan pendidikan politik oleh Partai Amanat Nasional (PAN) cenderung dilaksanakan dalam internal partai, yaitu dalam kegiatan pengkaderan. Pendidikan politik kepada masyarakat juga dilakukan dalam bentuk diskusi, kegiatan sosial, dll. tetapi intensitasnya sedikit dan banyak saat kampanye pemilu saja. Kendala dalam pelaksanaan pendidikan politik, terdapatnya hambatan penjadwalan kegiatan pengkaderan, dikarenakan partai mengalami dinamika struktural, sehingga pendidikan politik sulit dilaksanakan. Disamping itu juga terdapat kader-kader yang merusak esensi pentingnya pendidikan politik. Kader-kader yang hanya menunggangi partai untuk meraih suara rakyat tanpa menjiwai ideologi partai. Untuk mengatasi hal ini PAN sebaiknya lebih selektif dalam pengkaderan dan berusaha memperkokoh solidaritas sesama anggota partai.

Kata Kunci : Pendidikan Politik, Kendala dan Solusi, PAN